
UCLouvain - Université catholique de Louvain    Catalogue des formations 2024-2025

EBEP2MC

2024 - 2025

/catalogue-formations
/prog-2024-ebep2mc


/catalogue-formations
/prog-2024-ebep2mc
/prog-2024-ebep2mc.html


UCLouvain - Université catholique de Louvain    Catalogue des formations 2024-2025

EBEP2MC: Master de spécialisation en entreprises et politiques économiques européennes

EBEP2MC -  Profil enseignement

COMPÉTENCES ET  ACQUIS  AU TERME DE LA FORMATION

A general presentation of the Advanced Masters in European Business and Economic Policy is available on the portal of the Louvain
School of Management.

This Advanced Masters aims at giving the student the skills and knowledge needed to become an actor of the European Union
economic life so that s/he is able to thoroughly analyze and criticize European economic policies and their impact on economic actors
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 LLSMS2063 Industrial Relations in Europe Evelyne Léonard EN [q2] [30h] [5 Crédits] 

 LEUSL2106 Regional policy Philippe Monfort EN [q1] [30h] [5 Crédits] 

 LEUSL2113 Digital Europe Enguerrand
Marique (supplée

Christophe Lazaro)
Patricia Nouveau

(supplée
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COURS ET  ACQUIS  D 'APPRENTISSAGE DU PROGRAMME

/catalogue-formations
/prog-2024-ebep2mc
/prog-2024-ebep2mc-competences_et_acquis.html
/prog-2024-ebep2mc.html


UCLouvain - Université catholique de Louvain    Catalogue des formations 2024-2025

EBEP2MC: Master de spécialisation en entreprises et politiques économiques européennes

EBEP2MC -  Informations diverses

CONDIT IONS D ’ACCÈS

Décret du 7 novembre 2013 définissant le paysage de l'enseignement supérieur et l'organisation académique des études.

Les conditions d'admission doivent être remplies au moment même de l'inscription à l'université.

Sauf mention explicite, les bacheliers, masters et licences repris dans cette page sont à entendre comme étant ceux délivrés par un
établissement de la Communauté française, flamande ou germanophone ou par l'Ecole royale militaire.

SOMMAIRE

• Conditions d’accès générales
• Conditions d’accès spécifiques

Conditions d’accès générales

Art. 112. du Décret définissant le paysage de l'enseignement supérieur et l'organisation académique des études :

§ 1er. Aux conditions générales fixées par les autorités académiques, ont accès aux études de master de spécialisation les étudiants
qui sont porteurs :

1° d’un grade académique de master ;

2° d’un grade académique similaire à celui mentionné au littera précédent délivré par un établissement d’enseignement supérieur
en Communauté flamande, en Communauté germanophone ou par l’Ecole royale militaire, en vertu d’une décision des autorités
académiques et aux éventuelles conditions complémentaires qu’elles fixent ;

3° d’un grade académique étranger reconnu équivalent à celui mentionné au littera 1° en application du présent décret, d’une directive
européenne, d’une convention internationale ou d’une autre législation, aux mêmes conditions.

Les conditions complémentaires d’accès visées au littera 2° sont destinées à s’assurer que l’étudiant a acquis les matières et
compétences requises pour les études visées. Lorsque ces conditions complémentaires d’accès consistent en un ou plusieurs
enseignements supplémentaires, ceux-ci ne peuvent représenter pour l’étudiant plus de 60 crédits supplémentaires, compte tenu
de l’ensemble des crédits qu’il peut par ailleurs valoriser lors de son admission. Ces enseignements font partie de son programme
d’études.

§ 2. Aux conditions générales fixées par les autorités académiques, l’étudiant porteur d’un titre, diplôme, grade ou certificat de
deuxième cycle, en Communauté française ou extérieur à celle-ci, qui ne lui donne pas accès aux études de master de spécialisation
en vertu du paragraphe précédent peut toutefois y être admis par le jury des études visées, aux conditions complémentaires qu’il fixe,
si l’ensemble des études supérieures qu’il a suivies ou les compétences qu’il a acquises sont valorisées par le jury pour au moins 240
crédits.

§ 3. Par dérogation à ces conditions générales, aux conditions complémentaires qu’elles fixent, les autorités académiques peuvent
également admettre aux études de master de spécialisation les porteurs d’un titre, diplôme, grade ou certificat délivré hors
Communauté française qui, dans ce système d’origine, donne directement accès aux études de troisième cycle, même si les études
sanctionnées par ces grades n’y sont pas organisées en cycles distincts ou en cinq années au moins.

Conditions d’accès spécifiques

DIRECT ACCESS FOR HOLDERS OF THE FOLLOWING BELGIAN UNIVERSITY DEGREES:

> Master 120 credits ECTS in Economics or

> Master 120 credits ECTS in Management or

> Master 120 credits ECTS in Business Engineering or

> ICHEC Master's degree in Business Management - International Track

> Other Masters issued by the Flemish community, if the student has acquired a total of minimum 240 credits ects:

• Master of Science in Applied Economic Sciences: Economic Policy
• Master of Science in Applied Economics: Business Economics
• Master of Science in Business Economics
• Master of Science in Complementary Studies in Economics
• Master of Science in Complementary Studies in Business Economics
• Master of Science in International Business
• Master of Science in Social and Economic Sciences
• Master of Science in Economics, Law and Business Administration

SPECIFIC ACCESS REQUIREMENTS FOR HOLDERS OF A BELGIAN OR NON-BELGIAN DEGREE OTHER THAN HERE ABOVE:

> Hold a 1st (Bachelor) and a 2nd (Master) cycle university degrees issued by a recognized academic institution*.

Please note: Professional degrees are not accepted even when they are delivered by a recognized academic institution*.
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PÉDAGOGIE

The programme is based on high academic standards with highly specialised professors and practitioners working on EU affairs.

The programme includes not only state-of-the-art academic and technical knowledge but also updated case studies so as to provide
useful information and methodology on current issues for those who are to be involved in field activities.
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